

Programme particulier d'urbanisme

SAINT-HYACINTHE LANCE SON CHANTIER CENTRE-VILLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 13 février 2019 – La Ville de Saint-Hyacinthe a lancé officiellement aujourd'hui son chantier centre-ville, une démarche globale de deux ans visant à revoir le plan particulier d'urbanisme de son centre-ville. Elle a présenté ce chantier qui comprend notamment un vaste processus de consultation, des audits et une étude d'impact sur la santé publique. Elle a également décrit la composition et le rôle du comité qui participera activement à cette démarche et présenté la firme qui l'accompagne dans ce mandat.

« Si 2016, 2017 et 2018 ont été des années axées sur le développement du secteur nord, 2019, 2020 et 2021 seront définitivement des années ciblant le centre-ville. Nous avons de grandes ambitions pour ce secteur névralgique. Une importante démarche de réflexion, de consultation et de planification permettra de concevoir ce que devrait être le centre-ville de Saint-Hyacinthe de demain, ainsi que les stratégies qui favoriseront son développement et sa valorisation.



1^{re} : Annabelle T. Palardy, Jausée Carrier, Michel Robidoux, Mandoline Blier, Maude Gascon (AECOM), Réal Brodeur, Joëlle Turcotte, Lynda Cadorette et Claude Corbeil. 2^e rangée : Jeannot Caron, Françoise Pelletier, Mark-André Hilt, Chantal Frigon et Nelson Archambault (en remplacement de Jean-Sylvain Bourdelais). 3^e rangée : François Dupuy, Tristan Gagnon (AECOM), Cédric Meunier et Jean-Claude Ladouceur. Absents : Danny Gignac et André Bourgeois.

Ce chantier traitera de nombreux aspects en matière de logement social, d'environnement, de qualité de vie, de circulation automobile, de transport actif et collectif, de terrasses et de fonction commerciale à l'Ère de l'économie numérique pour ne nommer que ces aspects-là », souligne le maire de Saint-Hyacinthe, Claude Corbeil.

Composition du comité chantier centre-ville

Ville

Claude Corbeil, maire

Jeannot Caron, conseiller municipal

Chantal Frigon, directrice générale adjointe - Services aux citoyens

Lynda Cadorette, directrice intérimaire du Service de l'urbanisme

Danny Gignac, technicien en aménagement du territoire

Michel Robidoux, directeur du Service des loisirs



Associations

Jausée Carrier, présidente de la Société développement centre-ville

Jean-Claude Ladouceur, directeur de l'Office d'habitation des Maskoutains et d'Acton

Mandoline Blier, présidente de la Corporation de développement communautaire

Annabelle T. Palardy, présidente du Comité des citoyens et citoyennes pour la protection de l'environnement maskoutain

Jean-Sylvain Bourdelais, directeur général de la Société de diffusion de spectacles

Cédric Meunier, conseiller en développement commercial, Saint-Hyacinthe Technopole

André Bourgeois, président du Centre d'histoire de Saint-Hyacinthe

Citoyens

Réal Brodeur, résident du centre-ville

Françoise Pelletier, résidente du centre-ville

Mark-André Hilt, résident du centre-ville et commerçant du secteur nord de la ville (Le Printanier)

Joëlle Turcotte, résidente et commerçante du centre-ville (Le Zaricot)

François Dupuy, résident de la rue Girouard

Consultations et étude d'impacts

Dans les prochaines semaines, le comité chantier centre-ville participera à plusieurs ateliers afin d'échanger sur le diagnostic, la vision, les axes d'intervention et les enjeux liés à la conception du nouveau programme particulier d'urbanisme (PPU). La population sera consultée une première fois à ce sujet l'été prochain. Une étude d'impact sur la santé sera également réalisée en août prochain. Trois autres étapes de consultations publiques sont en outre prévues en fin d'année 2019 et l'année suivante en vue d'une adoption du nouveau PPU en décembre 2020.

Orientations du Conseil

« Je me suis engagé en politique en affirmant que le centre-ville est le cœur de Saint-Hyacinthe. Le Conseil est solidaire autour d'une vision selon laquelle la dynamisation du centre-ville peut se faire en améliorant l'offre de logements pour tous et en améliorant significativement la qualité de vie et d'expérience des résidents, travailleurs, commerçants et visiteurs au centre-ville.

Nous avons la responsabilité de dynamiser le centre-ville et ce beau défi, nous allons l'assumer en travaillant en équipe. Nous sommes d'ailleurs très bien entourés avec les membres du comité chantier centre-ville et l'équipe d'AECOM! », de conclure le maire Corbeil.

– 30 –

Source : Direction des communications / Tél. : 450 778.8304